## Pepe Grillo



# Zamora tendiendo puentes

En Jalisco será necesario, para afianzar la gobernabilidad, hacer política, mucha política.

Hay una conformación plural en el Congreso, con una presencia importante de Morena y también hay opciones de todos los colores en las alcaldías, de manera que la opción para evitar que la entidad se empantane en los encontronazos es del diálogo.

El gobernador electo, Pablo Lemus, que protestará el cargo en un mes, no quiso correr ningún riesgo y nombró secretario general de Gobierno a Salvador Zamora.

El secretario designado ha sido dos veces alcalde, legislador local y federal. Zamora y la clase política de Jalisco se conocen bien, no se venderán simulacros. Ya se tienden los puentes, hay que usarlos de ida y vuelta

#### Gertz y Ken y el secuestro del Mayo

Es importante rescatar que la Fiscalía General de la República considera "secuestro" el traslado de Ismael El Mayo Zambada a Estados Unidos y espera la información oficial del país vecino.

Tiene razón Gertz Manero. El gobierno norteamericano se ha quedado muy corto incurriendo en un comportamiento hostil para su vecino y principal socio comercial.

Cómo es que todavía no informan como la nave en que viajó el Mayo entró y salió de México y quién la piloteaba. El embajador Ken Salazar intentó una respuesta que se limitó a decir banalidades. El concepto de cooperación del gobierno de Estados Unidos se confunde con el de imposición.

#### Rudeza innecesaria

¿Es posible abordar el tema de la Reforma Judicial sin apasionamientos? Es factible pero complicado.

Los propios protagonistas juegan con rudeza innecesaria, sin importar las amonestaciones, como si el más gandalla fuera a salir con banderas desplegadas.

La cuestión de fondo es el control político del Poder Judicial. La coalición oficialista empuja para hacer valer su triunfo en las urnas y extenderlo hasta la integración de ese poder, incluso designar a quienes ocupen los asientos de la SCJN, previa votación se entiende. Lo conseguirá, aunque todavía faltan muchos jaloneos, lo conseguirá.

Mientras tanto la impartición de justicia del país entró en un periodo de horas bajas que puede extenderse años, acaso una década, para recuperarse y que el pueblo, a cuyo nombre todos hablan, comience a disfrutar de una mejor justicia en el país.

### Marko y el encanto de Madrid

Marko Cortés, dirigente nacional del PAN, consideró que era el momento oportuno de salir del país e irse a Europa, a platicar con sus colegas.

Muy peculiar concepto de oportunidad para brincar el charco cuando aquí se están dirimiendo asuntos que marcarán el rumbo del país por años.

Ayer se difundieron imágenes de Marko en Madrid, España, con sus pares del Partido Popular. Fue a contarles que aquí se está construyendo un gobierno autoritario. ¿Por qué no hizo una videollamada? Qué tanto podrán hacer los del PP que por cierto también están en la oposición, no son gobierno.

El PAN está en proceso de elegir una nueva dirigencia nacional, eso tampoco retuvo a Marko en el país, el encanto de Madrid lo venció todo •

pepegrillo@cronica.com.mx

